

Las mascarillas dejarán de ser obligatorias en exteriores a partir del 26 de junio

18/06/2021



El presidente del gobierno, **Pedro Sánchez**, ha anunciado hoy viernes en Barcelona, durante un acto con empresarios, **que en una semana las mascarillas no serán obligatorias en exteriores, concretamente a partir del sábado 26 de junio.**

“Me gustaría empezar esta intervención haciendo un anuncio muy importante para los 47 millones de compatriotas del país. Quiero decirles que vamos a celebrar un Consejo de Ministros extraordinario el próximo jueves en el cual vamos a **proponer que no sea obligatoria la mascarilla en espacios libres desde el**

sábado 26 de junio”, ha dicho.

Este es un paso importante **hacia el fin de la pandemia de la COVID-19**, cuando el ritmo de vacunación se ha acelerado considerablemente y ya hay 13 millones de personas tienen la pauta completa.

El objetivo marcado por el Gobierno es **conseguir la inmunidad de grupo en agosto**, es decir, que durante ese mes se alcance la cifra de un 70% de población inmunizada.

“Este será el último fin de semana con mascarilla en los espacios al aire libre”, ha proclamado Sánchez.